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後來這對夫婦邀請我去查經班，但我卻誤會了是日本茶道，還買了一套茶具預
備去學，怎料去到才知是查經班。初時我感到很悶，但有一樣東西吸引我，就
是在查經後會有一頓豐富的午飯，而且每次都有一些很特色的餸菜，我便留下
吃飯，與他們交誼。

那時我也有一個想法，就是做二五仔臥底，帶領他們離開教會去我的佛寺。這
樣我才可告訴他們我這個神靈才有真能力，因為他們太傻了，有醫生不做，有
護士不做，有會計師不做，只是圍在一起對著本聖經，我覺得他們很得意！

精心設計做無間道
當時我甚至訂立了目標，用一年時間要把這群人全都帶離教會，還精心設計，
首先裝作十分虔誠地去查經。怎料『最怕你唔來』，當我進到教會，便會越辨
越真，學懂去比較兩個信仰的不同，正如當一個人洗開假銀紙的，以為已很滿
足，但當發現有真銀紙及其價值時，整個人便自然會改變。」

「是怎麼樣的改變呢？」

「是因為愛，是愛改變了我。他們愛我愛到簡直是不能相信，甚至是一些無理
的要求也會給你。例如在加拿大喜歡每人帶一個餸菜到別人家裡一起吃，但我
偏是不帶，次次都不帶，整年都不帶，目的是要看看他們會否給我黑面，怎料
他們不但沒有黑面，還先讓我打包一些喜歡的餸菜回家吃，十分真誠。記得有
段時間我屋門外的燈都三次被人打爛了，他們便來為我祈禱，有一對夫婦甚至
留在我家陪我，擔心我害怕，又不斷安慰我，說要幫我了解發生甚麼事。

不過我一直很擔心改變信仰會令家庭有負面影響，而且過往我也求這個傳統信
仰賜給我子女，改變信仰會感到自己『冇良心』。

後來我去了梁燕城博士的一個佈道會，原來他也曾像我般沉迷在另一個信仰
上，甚至可以靈魂出竅看到很多東西，但最後他也能回轉，指出自己過往把很
多榮耀歸給假東西。而有沒有子女，都是由這個創天造地的神而來，就是這個
信息打動了我，讓我明白到原來是上帝賜我子女，只是我不認識祂。結果，我
就在這次佈道會中決志信主。

清除偶像得真平安
不過信後我仍不願拆去那些傳統神像，覺得信多個神沒甚壞處，但不知怎去
形容，在這狀態下總是感到有點不對勁。

未幾，我竟真的撞鬼！是某次在我開車的時候，牠恐嚇我，我便下車指著牠來
罵。回家後我立即致電牧師，說信了耶穌後很多麻煩事情發生，又撞鬼又周身
不舒服，對他說『都係不信了！』於是他們便立即來安慰我，給我平安，完全
沒有勸我要繼續信之類的說話，只是與我一起唱詩，和我傾偈。

數星期後，我也平復過來了，他們便問我想如何處置我那些傳統神像，我便請
他們幫我包好後放在地牢，完成後他們又與我一起唱詩。這一刻，我心裡真的
受感動，當唱到《我以禱告來到祢跟前》時，我的眼淚不禁湧出來，還聽到有
聲音對我說：『劉惠嫺，你不相信我的能力是大過你請回來那些的能力，你不
捨得的金錢，你不信我將來賜給你的，是超乎你所想像的富有，你來試一試我
吧！』我哭得很厲害，衝去拿了一個錘仔扑爛已包好了的偶像，嚇得牧師們著
我不要太衝動，我卻說『不行，我要立即把這些東西一次過打爛，然後甘心樂
意地清走。』」

與哀哭的人同哀哭
「那麼信主後，你有何改變？」

「信主後，我整個人的人生觀都改變了，其中驕傲這東西是最明顯
的。當你有權有勢，或比別人好一點，便會以自我為中心，不理旁
人感受，說話也會刺傷人。但當信了耶穌後，便看到耶穌犧牲的
愛，而祂來到世間卻降生在馬槽裡，那我算甚麼呢？人便自然
會懂得謙卑，可會與身邊哀哭的人同哀哭。」

「Connie，現在你有沒有一些特別的使命？」

「有呀！我的人生下半場，就是求神去使用我，沒才能沒
學識不緊要，我只求神幫助我以從祂而來的愛去服侍，以
上帝的愛去行事。」

「大家好，今日我們有一位很特別的嘉賓，是一
位星媽，是2013年港姐冠軍陳凱琳Grace的媽媽
劉惠嫺Connie。你作為星媽在背後會如何支援
你的女兒呢？」

「Hello！其實對我來說，星媽也是一個新行業
呀！哈哈！Grace說做了星媽千萬不要披頭散髮
呀，也不要穿短衫短褲跑出街，哈哈！

在支援Grace方面，其實可分為身心靈三部分。身體方面，因為藝員很多時要
半夜三更去拍劇，拍到天光才回家睡覺，因此在飲食及睡眠方面都要平衡一
點。在心靈方面，因她主要是開工後便回家睡覺，看不到日頭，也見不到朋
友，心裡也會很疲累的，因此要慢慢與她一起適應。很多時我們會一起祈禱，
幫助她去減壓，例如有時心裡有些掙扎、突如其來的不安、擔心自己工作是否
做得好、工作令她無法返教會等，我們都一一放在禱告中。」

陳凱琳心中有神
「其實藝員也會遇到很多挑戰及引誘，你又會如何去幫助她？」

「陳凱琳本身對神很有信心的，八、九歲時便信耶穌，一直返主日學，有神在
她心裡，在情緒低落時也懂得用神的說話來鼓勵自己。記得有一次她也主動去
安慰我說：『媽咪，你要專心仰望耶和華，不要倚靠自己的聰明。』在當中我
們體會到千萬不要驕傲，於是一起俯伏在地上，真的很好。」

「那麼Connie，你信了主有多久？」

「我信了耶穌十五年，但我由一出生便拜傳統的信仰。其實我這轉變是很奇妙
的。我有三個子女，除了Grace外還有一個大女及一個兒子，兒子是與Grace
孿生的龍鳳胎。起初是我三個兒女先信主，我則繼續去拜自己的信仰，拜到差
不多有法號，因我從小便跟從媽媽去拜，拜得很專心，覺得這傳統信仰一定是
正確的。

後來我們移民加拿大，我已找到了一間佛寺，預備每逢週六及日都會去作禮
佛。有一對住在附近的醫生夫婦因覺得我時常都十分忙碌，便提議在週六及日
幫我照顧子女，好讓我多點休息的時間。我覺得他們也很友善，便放心把子女
交給他們。起初我沒留意子女們到那裡玩耍，後來才知道原來這對夫婦帶了他
們到教會參加聚會，有主日學，又有其他學習。

子女信主後有感恩的心
很特別，自此我發現子女們的感恩心多了很多。有次我
只是煮了一個粉絲蝦米給他們吃，他們竟連聲多謝說：
『嘩！真係好呀！多謝媽咪！』我覺得很奇怪，但又覺
得很好，於是便想去了解為何他們會有這樣的改變。

港姐冠軍陳凱琳的媽媽陳劉惠嫺，自小隨母親專心信佛，曾計劃用一

年時間做臥底無間道，假裝融入基督教後把所有教友帶去信佛。怎料教友

們無私的大愛，令她感動不已，最後決志信主，自此經常與陳凱琳分享信

仰，互相支持。現在的她，祈盼在人生下半場被神使用。
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